

GG

06/10/2011

Las casas de Kazuo Shinohara

2G

La influencia de **Kazuo Shinohara** (1925-2006) en la arquitectura japonesa queda reflejada en el trabajo de Toyo Ito, Kazuyo Sejima y también en el de numerosos estudios de jóvenes arquitectos nipones. A pesar de ello, la obra de Shinohara apenas es conocida en Occidente, en buena parte debido al férreo control que el propio arquitecto ejerció sobre la publicación de su trabajo.

El nuevo número de la revista 2G, centrado en la obra doméstica de Shinohara, pretende llenar este gran vacío. Tras una ardua y lenta tarea de investigación, la 2G 58/59 muestra **23 viviendas unifamiliares construidas en Japón** entre 1959 y 1988, acompañadas de planos originales y fotografiadas en exclusiva por Hiroshi Ueda. Los artículos de David B. Stewart, Shin-Ichi Okuyama y Enric Massip-Bosch resultan imprescindibles para contextualizar y entender la obra de Kazuo Shinohara, de quien también se publican varios textos teóricos inéditos.



A la venta en librerías
y también en la página web
www.ggili.com.